



15 de Junio  
**“Día Mundial  
de Toma de Conciencia  
del Abuso y Maltrato  
en la Vejez”**



**Promovamos el Buen Trato  
hacia las Personas Adultas Mayores**

Aprendamos  
a reconocer el valor de su experiencia  
y compartir con afecto, respeto y tolerancia,  
la vida familiar.



El 99% de los casos de personas adultas mayores que han realizado su denuncia en los “Centros Emergencia Mujer”, han sido maltratados por una persona de su propia familia, así tenemos que:

- 5 de cada 10 han sido maltratados por sus hijos e hijas.
- 3 de cada 10 han sido maltratados por su pareja.
- 2 de cada 10 han sido maltratados por otro familiar.



**¡ JUNTOS podemos PREVENIRLO !**

**Practicando el buen trato  
entre hombres y mujeres de todas las edades**



PERÚ

Ministerio  
de la Mujer  
y Desarrollo Social

Viceministerio  
de la Mujer

Dirección General  
de la Familia  
y Comunidad

Dirección de Personas Adultas Mayores

**EL PERÚ  
AVANZA**